
表題：第 5 回 DSC 臨時会員総会 

日時： 

2010/1/13 16:00～16:30 

場所： 

慶應義塾大学三田キャンパス西校舎ホール 

1.  開会 

進行石戸、議長に中村理事長を選任 

議長より議事録署名人として川添理事、吉田理事を選任 

 

本日の総会は、特別会員及び正会員総数 169 社のうち出席が 49 社、委任状及び議決権行使

書の提出が 64 社、計 113 社となり、総会開催の定足数を満たし有効に成立している。 

 

 

2.  決議事項 

2-1.   予算方針の件 

今回の審議事項につきまして、予算方針の件は、DSC の定款上は、総会の決議事項とされ

ていないが、理事会にて、会員各位にお諮りすべき議題と判断し、決議事項とした。 

 

資料 1 の通り、今年度予算についての提案内容が、本総会にて承認された。 

 1）今年度、会員企業増加に伴い、会費収入が増えたことから、別添の通り、平成 22

年 1 月に補正予算を組んだ上で、使用していく。 

 2）平成 22 年 1 月以降の会員企業増加に伴う会費収入増については、補正予算を行 

   わず、翌年度に繰り越す。 

 

 

3. 報告事項 

3-1.  補正予算の件 

資料番号資料 2-1、2-2 の通り、平成 21 年度 2 次補正予算について報告した。 

 

 

3-2.  勉強会方針の件 

資料に記載の通り、DSC 勉強会では、より一層の内容の充実を図るため、理事会の決定に

より、毎回テーマを設定して外部講師を招く方針としたことを報告した。 

 

 

 

 

 



3-3.   一般社団法人化の検討の件 

理事会において、総務省から DSC の一般社団法人化の要請があること、及び、組織の規模

が大きくなってきたことから、本件について前向きに整理・論議していくという方向性で

確認合意したことを報告した。 

メリットとしては、標準化活動など法人として責任を伴う活動が進めやすくなる、イベン

トや資格試験等の事業活動が行いやすくなる、任意団体と比べて対外的な信用力を得られ

るがつく、などといったことが挙げられる。一方で、デメリットとしては、活動費等のコ

ストが増えることなどが考えられる。 

実行時期は来年度 4 月からという急ぐパターンと、来年度のいずれかの時期という時間を

かけるパターンとがあり得るため、引き続き論議を進めていく。尚、本件の進捗状況につ

いては会員の皆様にも逐次ご報告させて頂く。 

 

 

 

上記議事録は、理事の承認を受け、議事録として保管致します。 

 

2010 年   月   日 

 

      議長   

理事長 中村 伊知哉    署名             印 

 

      議事録署名人 

      理事   川添 雄彦     署名             印 

 

      理事  吉田 勝広     署名             印 

 

 

 

 

以上 

 


